

Reventin-Vaugris

Les fruits rouges s'invitent en classe

Pour la dernière animation, pour les CP et CE1, du projet "De la graine à l'assiette", les enfants se sont concentrés sur les fruits rouges et toutes ses déclinaisons.

Dominique Josset



Les enfants ont pu goûter de nombreux produits à base de fruits rouges. Photo Le DL /D.J.

Dans le cadre du projet scolaire dénommé "De la graine à l'assiette", la dernière animation de l'année avait comme thème les fruits rouges. Celle-ci s'est déroulée ce vendredi 9 juin dans la classe des CP/CE1 de Laëtitia Bieuvelet. Gérard Bailly, de l'association Entrez, c'est ouvert, est, comme à chaque fois, de la partie. La municipalité a également apporté son aide financière aux projets d'école.

Ce projet pédagogique a permis aux élèves de goûter et d'apprécier des fruits frais : fraises, cerises mais aussi les premières groseilles, framboises, cassis ou encore myrtilles. Quelques parents sont venus aider et encadrer l'atelier cuisine avec la réalisation de gâteaux aux fruits rouges.

Même si l'objectif était de favoriser nos produits locaux, il fallait faire un compromis pour obtenir un éventail plus large de fruits rouges. Les enfants ont pu aussi apprécier les déclinaisons de toutes ces baies au travers de confitures, compotes, sirops, jus de fruits, pâtes de fruits ou glaces. Au moment de la sortie des classes, les parents étaient invités à goûter les fruits et les gâteaux réalisés. La professeure a présenté un récapitulatif en photo de toutes les actions de cette année scolaire, en particulier sur le goût. Un des

élèves a chuchoté avoir largement préféré les fruits rouges aux légumes découverts et goûtés lors des précédentes sessions.

Même si ces activités ont demandé un long travail de préparation, l'objectif final semble être atteint : la diversité de notre alimentation en recherchant d'abord des produits, fruits et légumes locaux et de saison.